

S. S. el Papa dá su bendición apostólica al pueblo de Ceuta

COMO contestación a un telegrama enviado por el ilustrísimo señor Vicario Capitular de esta diócesis, a Su Santidad el Papa, Pío XII, con motivo del cuarto aniversario de su coronación, ha sido recibido en Ceuta el siguiente telegrama;

"Vicario Capitular. Ceuta. Padre Santo agradecido, dá clero y fieles bendición Apostólica. Cardenal Maglione.

La Gran Cruz del Aguila alemana, le ha sido impuesta al vicesecretario general de Servicios, camarada Valdés

El embajador del Reich en España dió una fiesta íntima en su honor

Madrid, 15. — El embajador del Reich en España ha dado una fiesta íntima en honor del vicesecretario general de Servicios, camarada Manuel Valdés.

Al final de la comida el señor Matken impuso al camarada Valdés las insignias de la Gran Cruz alemana que le había sido concedida por el Gobierno del Reich. — CIFRA.

El general Tojo ha regresado de Nankín

Efectuó una visita oficial mantenida hasta ahora en secreto

Tokio, 15. — El general Tojo, presidente del Consejo de ministros del Japón, ha llegado en avión al aeropuerto de Kuoka, después de terminar su visita oficial mantenida hasta ahora en secreto al Gobierno de Nankín.

El general Tojo declaró al descender en tierra en Tokio

que ha sostenido importantes conversaciones para el establecimiento de la Gran Asia Oriental, camino "en el que colaboran estrechamente unidas la China nacional y el Japón, que hoy es invencible".

En los círculos militares, se

destaca que se trata de la primera vez que el primer ministro en sus funciones haga un viaje al extranjero.

La Prensa califica el hecho de "acontecimiento histórico y de importancia sin igual".

— EFE.

Misa de Espíritu Santo en San Jerónimo Real el día 17

Asistirán todos los miembros de las Cortes

Madrid, 15. — Pasado mañana día 17 a las once y media en San Jerónimo Real, se celebrará una misa de Espíritu Santo a la que asistirán todos los miembros de las Cortes españolas. — CIFRA.

En el frente ruso



El centinela monta la guardia en la avanzadilla de una posición "erizo" a la mañana cerca del Lago Ladoga.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año - Núm. 2.610 ◆ Ceuta, Martes 16 de Marzo de 1943 ◆ Ejemplar: 25 céntimos

PROSIGUE EL AVANCE ALEMÁN EN LA REGION DE BIELGOROD

44 carros soviéticos fueron destruidos

La costa oriental de Inglaterra fué atacada

Berlín, 15. — Cuartel General del Führer. — Comunicado:

Como ya ha sido anunciado en un comunicado especial el contraataque mediante el cual el Ejército del Sur ha rechazado al enemigo más allá del Donetz, después de varias semanas de lucha, ha sido coronado ayer con éxito importante.

Tras duros combates que se han prolongado varios días, formaciones S. S. armadas apoyadas por la aviación han reconquistado la ciudad de Jarkov en el curso de ataques desbordantes lanzados desde el Norte y el Este.

Resulta aún imposible precisar las pérdidas que en hombres y material, ha tenido el adversario.

Al Sureste y Norte de la ciudad hasta la región de Bielgorod nuestras divisiones han atacado y rechazado al enemigo más hacia el Este.

Los bolcheviques han intentado al Este de Bielgorod detener el ataque alemán en progreso, valiéndose de fuerzas trasladadas por los soviets a este sector recientemente.

El contraataque del enemigo ha fracasado con graves pérdidas para éste y sangrientas bajas.

En esta ocasión la división de Infantería Gross ha destruido en colaboración con la Luftwaffe a 44 de los cien carros soviéticos asaltantes.

En el sector central del frente han fracasado los numerosos e incoherentes ataques del adversario.

En el sector de Staraya Russa después de una intensa preparación artillera el enemigo apoyado por carros de asalto y aviones ha pasado a un nuevo ataque. Los bolcheviques asaltantes han sido rechazados en combates encarnizados.

La aviación ha destruido en el frente del Este 64 aviones soviéticos. Por nuestra parte perdimos dos aviones solamente.

Fuerzas navales alemanas han hundido ante la costa caucásica frente a Tuaps un petrolero soviético de siete mil toneladas.

En el curso de los ataques aéreos enemigos contra regiones ocupadas del Oeste han sido derribados en combates aéreos cuatro aviones "Spitfires".

Durante la noche en otra incursión enemiga contra los territorios del Ruhr fueron derribados también cuatro aviones adversarios.

Aviones pesados de la Luftwaffe han atacado de día los objetivos militares de la costa oriental de Inglaterra.

Durante la noche pasada, formaciones rápidas de bombarderos efectuaron un duro ataque contra Sunderland y sus astilleros.

Uno de nuestros aviones no ha regresado. — EFE.

El Día del Papa

En la iglesia Pontificia tuvo lugar ayer un solemne acto religioso

ASISTIERON EL NUNCIO DE SU SANTIDAD Y LOS MINISTROS DE ASUNTOS EXTERIORES, INDUSTRIA Y COMERCIO, JUSTICIA, EJERCITO, MARINA Y DON ANDRES MARIA MATEO, EN REPRESENTACION DEL CAMARADA ARRESE

Madrid, 15. — Con motivo del Día del Papa se celebró ayer un acto religioso en la iglesia Pontificia.

Hubo misa cantada a la que asistieron el Nuncio de Su Santidad, obispo de Madrid-Alcalá, vicario general castrense, los ministros de Asuntos Exteriores, Industria y Comercio, Justicia, Ejército, Marina y don Andrés María Mateo, en representación del ministro secretario general del Partido, y otras autoridades y jerarquías.

El Nuncio fué recibido bajo palio, siguiendo hasta el altar donde ocupó un lugar al lado del Evangelio.

Al lado de la epístola se hallaban las jerarquías eclesiásticas, ministros, autoridades y jerarquías del Partido y Cuerpo diplomático.

Terminada la misa el obispo de Madrid-Alcalá, revestido de pontifical ofició un Te Deum.

Por el palacio del Nuncio de Su Santidad desfilaron más tarde las autoridades y jerarquías, Cuerpo diplomático, representaciones y millares de fieles. — CIFRA.

Base submarina



El mar embravecido azota una base de submarinos.

Don Eduardo Aunós Pérez, nuevo ministro de Justicia

Don José María Alfaro y don Luis Cordero Blanco son nombrados vicepresidentes de las Cortes

Madrid, 15. — El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana lo siguiente:

Decreto por el que cesa en su cargo de ministro de Justicia, don Esteban de Bilbao, Nombrando para dicho cargo a don Eduardo Aunós Pérez.

Otro nombrando vicepresidente 1.º de las Cortes a don

José María Alfaro y vicepresidente 2.º a don Luis Cordero Blanco.

Otro nombrando secretario 1.º de las Cortes a don Mariano Osorio y Martín de Valdavia; 2.º a don Jesús Rivero Meneses, 3.º a don Antonio Pa goada y 4.º a don José Miguel Guitarte. — CIFRA.

A POLO

NOTICARIO LOCAL

Sesión continua de 5 a 1.
Gran estreno en español.
La gran producción titulada

El pequeñuelo

con Lucien Baroux, Gabrielle Dorziat y Pauline Carton.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA. — Santos: Ciríaco, Largo y Smaragdó, mrs.; Agapito y Heriberto, obs., y Abraham, erm.

NECESIDAD DE LA ORACION Y DE LA SANTIFICACION DE LOS DIAS DE PRECEPTO. — El Santo Padre en la magnífica alocución que pronunció el pasado sábado, con motivo de la audiencia concedida a los predicadores de Cuaresma de Roma, subrayó el gran placer que sentía al dirigirse a quienes enseñan a los fieles a orar devotamente. Registró el desaliento que se observa en nuestra época respecto a la oración, que por desgracia dadas las circunstancias de los tiempos se va olvidando, ocupando su lugar pasatiempos y diversiones frívolas, cuando no pecaminosas quedando el alma como una tierra sedienta y el mundo desolado porque no hay quien ore y medite. Por eso en el mundo se ve tanta escasez de buenos gobernantes porque cuando estos se inclinan humildemente ante el Señor, cumpliendo con sus deberes religiosos, tanto mejor desempeñan su difícil y espinosa misión de regir y gobernar los pueblos. También hizo ver la falta de observancia de la fiesta dominical, pues siendo el domingo día de descanso consagrado a adorar al Señor y a cumplir con los deberes religiosos para muchos no es más que un día de excesos deportivos y de placeres desmesurados. Hizo ver la angustia de las horas que vive la humanidad, que va navegando en medio de una tormenta en el Océano azotada por todos los vientos. Excita a la confianza y recomienda la oración por las muchas víctimas de nuestra época.

MISA PARA MAÑANA. — San Patricio, ob. y cf.; 2.ª y 3.ª ors. secs. y post de la feria y por la paz. Último Evangelio de la feria, o misa de la feria, 2.ª y 3.ª ors. secs. y post de San Patricio y por la paz.

Hoy martes a las diez y media empieza en la Basílica de Nuestra Señora de Africa los trece martes a San Antonio.

LA NOVENA DE SAN JOSE. — Con una extraordinaria concurrencia de fieles se viene celebrando

LA ALCALDIA
Se ha hecho cargo de la Alcaldía por la ausencia del señor Vidal, el primer teniente de alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez.

DE VIAJE
Marcha a Madrid, en uso de permiso por enfermedad, el comandante médico, Ramiro Illastegui Utecia.

—A la Península marchó el capitán de Intendencia don Carlos Maestre, acompañado de su familia.

—A Madrid, marchó nuestro buen amigo don Epifanio Rodrigo.

—También marchó a Madrid el delegado de Trabajo, don Luis Sánchez-Blanco y Sánchez-Blanco.

REGRESO
De Alcoy y otras poblaciones de la Península, regresó el comerciante don Francisco Ruiz Sánchez, acompañado de su familia.

—De Madrid regresó la esposa del laureado pintor don Benigno Murcia Mata, en unión de su hijo Benigno.

—También de Madrid llegó el Excmo. señor don León del Real, general de Brigada.

ENFERMOS
Guarda cama enfermo, el industrial don Manuel Martínez Tonda.

También se encuentra enfermo el jefe de negociado del Ayuntamiento don José Rovayo Martí.

Les deseamos una pronta mejoría.

CONSEJO
Esta noche a las ocho, celebrará sesión el Consejo Directivo de la Sección Adoradora Nocturna de esta plaza.

MEJORIA
Muy mejorado se encuentra de la enfermedad que desde hace días le retiene en cama, el agente del Cuerpo General de Policía don Angel Matres García, lo que celebramos muy de veras.

PRESIDENTE
Ha sido nombrado presidente de la Conferencia de Caballeros de San Vicente de Paul, de la parroquia de los Remedios, don Manuel Baleriola, al que felicitamos.

DOBLE ALUMBRAMIENTO
Ayer dió a luz con toda felicidad dos hermosos niños la señora doña Dolores Ramirez Molina, esposa del oficial del

brando en la iglesia de San Francisco la novena en honor del Santo Patrón San José, la que finalizará el próximo día 19, con una solemnisima función.

El templo ha sido exornado con gran profusión de luces y plantas y el Altar mayor, en el que ha sido entronizada la sagrada imagen, presenta un deslumbrador efecto.

Registro de la Propiedad de esta plaza don Juan Castro Fernández.

Tanto la madre como los dos recién nacidos se encuentran en perfecto estado.

VIAJERO
Procedente de Madrid donde residen llgó el domingo acompañado de su señora, el coronel de Sanidad Militar don Francisco Gómez Arroyo.

MEJORIAS
Se encuentran muy mejorados de las dolencias que durante varios días le han retenido en cama, don José Fernando Sánchez Zala y señora.

—También se encuentra muy mejorado hasta el punto de que muy en breve abandonará el lecho, después de la grave operación sufrida, el jefe de esta Central de Cortos, don Francisco López Illana.

NATALICIO
En la madrugada del domingo ha dado a luz una hermosa niña doña Luisa Arbona García, esposa de don Enrique Granado Betiher. Tanto la madre como la recién nacida gozan de perfecta salud.

Entierros

A las 18 y 30 de la tarde del domingo se verificó el triste acto de trasladar al cementerio de Santa Catalina, desde su domicilio, el cadáver del que en vida fuera coronel de Infantería retirado don Enrique Zalote Gutiérrez.

Las altas cualidades de bondad, simpatía y religiosidad que durante la vida le adornaron, quedaron recompensadas en el momento de este triste acto, con la manifestación imponente de sentimiento demostrada en el mismo.

A la hora anunciada fué sacado de la casa el cadáver, en cerrado en magnífica caja de caoba con incrustaciones de plata, a hombros de empleados de la fábrica de Luz Eléctrica, de la que era accionista y llevando los vultos cuatro oficiales de las distintas Armas del Ejército. Abrió marcha el Clero de la Santa Iglesia de los Remedios con Cruz alzada y el estandarte de la Virgen de Africa de la que era hermano y tras él la presidencia, del duelo integrada, por el Excmo. señor General Delegado del Gobierno, señor Bartomeu; su hijo político, el Excmo. señor General mutilado don León del Real; el Excelentísimo señor General señor Alcubilla; el alcalde interino, señor Sánchez Blanco; el también hijo político, coronel de Sanidad señor Gómez Arroyo; el Ilmo. señor Vicario de esta Santa Iglesia Catedral; el coronel de Sanidad, señor Martínez Roncalés, y sus nietos, don Enrique, teniente del Cuerpo Jurídico, y don Pedro, capitán de Infantería. Tras ésta se formó otra segunda presidencia, con destacadas autoridades militares y civiles de la plaza.

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se rezó un responso y continuó la comitiva hasta la plaza del General Moia, en cuyo lugar se nífico coche estufa automóvil ante el cadáver y las autoridades el batallón del regimiento de Infantería número 74, que con banda y bandera le rindió los honores correspondientes. En este lugar fué colocado el cadáver en un magnífico coche estufa automóvil de la funeraria Curado, sobre el que se colocaron dos hermosísimas coronas, dedicadas por sus familiares y los fun-

cionarios de la fábrica de Luz Eléctrica.

Como decimos, este acto fué una expresiva manifestación de sentimiento, y a las miles pruebas de pesar recibidas por sus familiares unimos las nuestras sinceras.

A las 14 horas del domingo se efectuó el traslado al cementerio de Santa Catalina, del cadáver del monísimo niño Luisito González García, subido al cielo en la madrugada del sábado, tras una rapidísima enfermedad, y dejando en el mayor desconsuelo el hogar de sus afligidos padres.

Una gran cantidad de personas acudieron a este triste acto y fueron muchas las manifestaciones de condolencia recibidas por sus padres y demás familiares, quedando evidenciado el afecto que se le profesaba a la familia González García en ésta.

A estas manifestaciones de pesar unimos las nuestras deseándole a sus afligidos padres la expresión de nuestro profundo sentimiento.

A las diez y ocho y treinta de ayer se verificó el entierro del cadáver de la respetable señora doña Agueda Corral Huertas, fallecida en la madrugada anterior. Fué el acto una sentida manifestación de pesar, pues sus hijos, don José Rodríguez, secretario del Juzgado municipal y Cecilia, gozan en ésta de grandes simpatías y afectos.

En la iglesia de Los Remedios se rezó un responso ante el cadáver y en la plaza del Alcázar de Toledo se despidió el duelo.

A las manifestaciones recibidas de pesar por sus hijos unimos las nuestras, deseándoles la resignación necesaria para sobrellevar tan irreparable pérdida.

Funerales

A las diez y media de la mañana se ha celebrado ayer un solemne funeral en memoria de la que en vida fuera doña Florentina de la Torriente y Madrazo, viuda de González Pumariega, en el primer aniversario de su muerte.

También se celebraron misas en el Convento de Arango y en la Catedral.

A todos estos lugares acudieron gran cantidad de fieles amigos de la finada, quedando demostrado el dolor que su muerte causara entre sus numerosísimas amistades.

A sus familiares reiteramos la expresión de nuestro sentimiento.

También se celebraron misas en el primer aniversario de su muerte, en la iglesia de que en vida fuera sargento de los Remedios por el alma del La Legión don Enrique Martín Pinillo, caído a consecuencia de las heridas recibidas en la campaña de la guerra de liberación.

El templo se vió concurridísimo de fieles, que exteriorizaron a sus familiares su condolencia, uniendo a ellas las nuestras.



En continua desde las 5.
Gran estreno español
La revelación del cine nacional:
CLVIDO GUZMAN
La prodigiosa actriz de quince años, junto a ANA MARISCAL, TONI D'ALGY, JOSE M.ª SEOANE ANTONIO RIQUELME y BOORLEGUI en la graciosa y entretenida película

¡QUE CONTENTA ESTOY!

presentada por la prestigiosa marca EXCELSA S. L.
Algo nuevo dentro del cine hispano. Una película que va directamente al corazón del espectador, por la simpatía de su tema y de sus intérpretes.

Nuestro próximo estreno será:
SU NOMBRE EN LOS PERIODICOS

producción en español de 20th CENTURY FOX por los populares BARY K. BARNES y MARGARET LOCKWOOD.

¡GARRAME ESE FANTASMA!

Con los nuevos astros del cine americano ABBOTT-COSTELLO.

LA OCTAVA MUJER DE BARBA AZUL

¡Lubitsch! ¡Gary Cooper! ¡Claudette Colbert!

MI ADORABLE SECRETARIA
Maruchi FRESNO y Luis PRENDES.

LUZ DE GAS
Diana WYNYARD-Anton WOLBROCK

SOCIEDAD DEPORTIVA CEUTA

SECRETARIA

La taquilla para la adquisición de localidades del partido Ceuta-Sabadell, quedará abierta en Secretaria a partir del martes día 16 durante las horas de 12'30 a 13'30 y de 17 a 20. Hasta el jueves día 18, a las 8 de la noche se podrán retirar los asientos correspondientes a los abonos de la anterior competición. A partir del viernes la venta será libre, no reservándose ninguna clase de entradas.

LA DIRECTIVA.

¡OCASION UNICA!

Enviándonos su retrato, recibirá en su domicilio y por correo a reembolso, una magnífica y bella ampliación fotográfica en colores naturales, por solo 30 pesetas. "DICA". Calle del Doctor Cortezo n.º 8, 1.º B. Madrid. Necesito Representantes.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

REANUDA SU CONSULTA DE

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

provisionalmente en la clínica del doctor Trujillo calle de Isabel Gabral, 7. Teléfono, 745

DE SIETE A NUEVE NOCHE

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA
por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folleto, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. • Centenario, 6 • SAN SEBASTIAN

Jacinto Gabizón

MEDICO

Enfermedades de la piel y venéreas

Consulta Jáudenes 27 de 12 a 2.-Teléfono 285

EDITORIAL

Protección de nuestros combatientes

Se ha hecho pública la orden del Ministerio de Trabajo, de 11 de diciembre de 1942, en virtud de la misma, el Estado se constituye en directo protector de los combatientes voluntarios de la División Azul, y reivindica para sí el deber por aquellos que son acreedores a la gratitud de España.

Las empresas que tenían trabajadores voluntarios en Rusia, quedan, por esta disposición, liberadas del compromiso de satisfacer los haberes y salarios respectivos que por precedente disposición les fue impuesto, porque resulta más equitativo que tales haberes y salarios graven en una alícuota pequeña los ingresos de todas las empresas españolas que en cifras, a veces considerables, los intereses de unas pocas.

En la disposición que comentamos, se articulan los diferentes beneficios a que tienen derecho los camaradas combatientes de la División Azul, así como aquellos que sufren heridas, mutilaciones o dolencias adquiridas a lo largo de la campaña cuyos beneficios alcanzan, igualmente, a las personas que siendo de modesta condición cuentan con familiares o allegados caídos en el frente del Este.

Nos parece admirable el acuerdo gubernamental. Es una justísima demostración hacia nuestros camaradas anticomunistas, un reconocimiento oficial a su sacrificio y a su heroísmo. Su esfuerzo, que no tiene medida, en el frente más duro de todas las guerras, encuentra en España un eco caluroso, de cariño, de admiración y de gratitud, siendo el mismo Estado quien cuida de un modo práctico el público reconocimiento a los héroes.

Y al descargar de su obligación pecuniaria a muchas empresas, nivelando así la aportación de todos, se sigue un criterio de estricta justicia. Ya que nuestros voluntarios, al luchar en Rusia, al ofrecer su vida por España, contra el comunismo, sólo piensan en la gloria y en el orgullo de la Patria, bien está que sea España, totalmente quien les dedique su alta y orgullosa protección.

AYUNTAMIENTO DE JEREZ DE LA FRONTERA

Concurso de trabajos literarios sobre las fiestas de Primavera DOS PREMIOS DE QUINIENTAS PÉSETAS

Al objeto de divulgar las Fiestas Primaverales de Jerez de la Frontera, el Excmo. Ayuntamiento ha organizado un CONCURSO LITERARIO con arreglo a las siguientes Bases:

Primera. — Los trabajos consistirán en composiciones poéticas de metro libre, que exalten las referidas Fiestas de Primavera.

Segunda. — Los autores que concurren a este concurso con sus composiciones, deberán tomar como tema la Semana Santa o la Feria jerezana, separadamente.

Tercera. — Para concurrir a este concurso es condición indispensable que los trabajos se publiquen en periódicos o revistas nacionales, a partir de la fecha de promulgación de las presentes Bases.

Cuarta. — Los autores podrán publicar sus trabajos firmados, con su nombre o bien con seudónimo.

Quinta. — Se establece como estímulo a los autores de

Premio "Julio García Matamoros"

Misión española del nacional-sindicalismo

Por Federico Izquierdo Luque

Cuando Europa aceptó esa categoría de dogmas políticos, los principios fundamentales del liberalismo fué consumado uno de los más graves errores de la historia de Occidente. La experiencia liberal de los pueblos europeos ha traído como consecuencia el que hoy, mediado casi el siglo XX, Francisco Franco tenga que proclamar ante el mundo el único camino posible de salvación. Restaurar los valores perdidos, de lo espiritual, de lo nacional y de lo social.

La liquidación histórica del siglo XIX ha producido la crisis angustiosa de estos tres valores. Ante el alud de razones materiales y de interpretaciones económicas de los hechos históricos, los hombres y los pueblos perdieron el sentido misionero y cultural de su destino. La unidad de pensamiento, que presidió las conciencias en la armoniosa y teológica Europa de Santo Tomás, se deshizo bajo la gigantesca llama de la libertad desordenada del individuo. Por el camino de una filosofía materialista se intentó conseguir el dominio de las verdades que había proclamado la fe y únicamente sufrió el inmenso caos de razones que amenaza romper definitivamente la medida y la norma del pensamiento occidental. Fueron derribadas las supremas verdades que conducen a Dios y el lugar que éste ocupaba en la conciencia de los hombres y de los pueblos resultó vacío. Lo verdadero y lo falso, lo justo y lo injusto, quedaron sin metro que midiera sus cualidades. Todo un lento proceso de descomposición fué desarrollándose en el cuerpo y el alma de las naciones de Europa.

Al perderse la unidad y la norma no había ninguna razón que justificara la unidad en las empresas y así la Patria dejó de configurarse en un sentido universal y misionero para quedar reducida al nuevo

estrecho de una farsa política. El destino individual se alzó frente al destino colectivo, España concretamente, vió partida su unidad en mil distintos pedazos. La Patria había sido dibujada en el horizonte de lo local y la ambición histórica había desaparecido en la moral de los muchedumbres. Todo el impulso quedó enmarcado en una guerra intestina, larga y dura, cuyo trágico resultado fué la escisión del espíritu de la comunidad nacional y de preocupación histórica. Frente a lo nacional se alzaban las garantías individuales proclamadas un día en la vecina y dulce Francia, y frente a los poderes del Estado los poderes, quizá más reales y positivos, de las grandes fuerzas nacionales, e internacionales el ser vicio egoísta de fines económicos. La política, que es la ciencia más noble y el arte más difícil, porque es la ciencia y el arte del buen Gobierno, era solo el camino para conseguir — en último término — un agradable resultado matemático, la mitad más uno del grupo de gentes entregadas a su juego.

En lo social, los resultados fueron catastróficos. Desconcentrado el hombre con su patria y alejado de Dios, se vió perdido en una lucha feroz donde se jugaba su diaria existencia. Frente a él se alzaba el egoísmo y la ambición de los que poseían el arma decisiva; el capital. Sin una norma moral que diera jerarquía a su trabajo y sin una empresa común de la comunidad que lo justificara, el hombre, transformado en máquina, se lanzó decidido a una lucha de clases violenta y desenfrenada. La normal convivencia económica había desaparecido y las consecuencias que de ello podrían derivarse hacia el futuro era una incógnita imposible de solucionar.

Así, en esta España partida, y angustiada, surgió el nacional-sindicalismo. Era preciso encontrar urgentemente, la medida exacta que volviera a dar a la norma su vigencia permanente y al pan su categoría moral que reconstruyera en el alma de los hombres el valor profundo de lo espiritual: que salvara la esencia de lo católico, es decir, de lo genuinamente español; que valorara lo nacional en su superior y auténtica primacía; que cediera al concepto de la Patria una amplitud universal y misionera que diera a los españoles una empresa común a realizar, una ambición histórica, una proyección efectiva en la política del mundo, que levantara el estandarte de la justicia, de una justicia social profunda y sincera; que enlazara los destinos del individuo con los destinos de la Patria; que formulara la existencia ineludible de la unidad entre los españoles por encima de sus intereses de grupo o de clase; que diera, en fin, al hombre toda su categoría humana como portador de valores.

Y el nacional-sindicalismo nació, de esta manera, por una exigencia ineludible del destino de España. Proclamó en lo espiritual las verdades de lo permanente y la subordinación a las leyes inmutables



Enfermedades de la piel

El Depurativo Richelet es un purificador de la sangre para el tratamiento de las enfermedades de la piel.

DEPURATIVO RICHELET

29 años de éxito constante.

Consúltese al médico • Censura Sanitaria n.º 960

Para uso externo en las enfermedades de la piel conviene la POMADA RICHELET. Indicada para calmar el prurito, conteniendo así el deseo de rascarse y extender el mal. Aprecia la cicatrización y defiende la piel de contaminaciones microbianas.

Periodo agónico del hombre

Por Francisco García Sanz

En el agónico periodo que vive el hombre, "amigo del hombre", saborea una incertidumbre sobre ese mismo hombre, sobre su vida, sobre su historia que amasa con dolor su sangre.

Se ha enfrentado con la cultura que se creía regir y gobernar, ha paralizado el progreso que él mismo incrementaba, ha dado el grito de alarma ante la Filosofía, que le desconoce, y se ha petrificado ante los problemas del espíritu, que nunca supo atender. Así son los hombres de las democracias. Estos son los hombres que agitan a Europa, a América, y al mundo entero, y que llevan en sí el germen de la dispersión que les arrastra a la ruina babel de no en-

tenderse en la tierra y menos con el cielo.

Parece como si el orgullo capitaneara a la soberbia y confabulados, quisieran llevar a la humanidad a los tiempos primitivos, con su auténtico salvajismo, aunque ilustrado; en donde la conciencia y la inteligencia abdican plenamente de sus derechos, olvidando su origen divino ¡qué herejía!

Es de urgente necesidad evitar tantos males, que esos hombres, con todos los que están huérfanos del cielo y de la tierra, en su suerte infernal, cual no imaginó el Dante en su "Divina Comedia", se incorporen a la vida espiritual, que vean el faro de arribada antes que le rinda la tempestuosa metralla de la guerra.

de Dios y de Cristo. En lo nacional, escribió con sangre sus consignas de unidad, de libertad y de grandeza de la Patria; en lo social, exigió para todos los hombres de todas las clases el pan y la justicia. Como cifra de todos sus afanes dibujó en los escudos el yugo y las flechas unidos en su centro por el yugo de trabajo. Flechas de ambición, de justa y apasionada ambición española. El yugo, que es el hombre en su diario esfuerzo en su proyección universal. Y la unión entre los dos forma Las flechas, que son la Patria la cruz que preside toda la empresa.

Hay otros hombres menos próximo al periodo agónico, hombres nuevos, hombres renovados — la renovación en los hombres, es muy loable, según la fe de Cristo — que se incorporan a la ciencia, al progreso, a la política y a toda cultura nueva; a la nueva fase de sociología, que los tiempos exigen, de acuerdo con las tradiciones básicas de la vida.

Muchos de esos hombres, llenos de juventud, lo olvidan todo, para poseerlo todo, más tarde, y entusiasmados, marchan sobre la cartografía de Europa con tersa mirada y co-

(Pasa a la siete.)

Información del Campo de Gibraltar

CONSTITUCION DE UNA HERMANDAD

Algeciras, 15. — 3 tarde. — Solemnemente tuvo lugar ayer en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma, la constitución de la Hermandad dedicada a dar culto a Santa Lucía, Patrona de los ciegos.

Es la tercera de las que S. V. y a la misma asistieron clusivamente por ciegos, se dedican a estos cultos. La constitución tuvo lugar de acuerdo con los Estatutos aprobados por el Ilmo. Señor Vicario Capitular de la Diócesis de Cádiz S. V. y a la misma asistieron las autoridades religiosas de la localidad, el Delegado local de la Organización de Ciegos y los nuevos directivos de la Hermandad.

La Junta directiva ha quedado formada por los siguientes señores:

Director Espiritual Rvdo. Padre don Antonio Espinosa Sierra S. S.; Hermano Mayor, don Rafael Ballester Otero De legado local de la Organización nacional; Teniente Hermano Mayor don José Artacho Aliaga; Mayordomo, don Emilio García Rincón y Vázquez; Secretario, don José Calven; Fiscal don Ramón González Mota; Vocales don José Ortega y Ortega, don Petronilo Pe laez García; don Antonio Valle Salas, don Miguel Pastrana González.

Todos los señores indicados tomaron posesión de su nuevos cargos.

NUEVO ALTAR

Algeciras, 15. — 3 tarde. — En el próximo mes de abril, quedará instalado en la iglesia de la Palma el altar en el cual se rendirá culto a Santa Lucía. El mismo es de estilo barroco y ha sido construido en los talleres salesiano de Sevilla. Lleva una magnífica iluminación indirecta y el juego de candeleros es magnífico, todo plateado y de una rica confección. Este altar cuenta con todos sus juegos de mantelería, misal, cáliz, etc. todo adquirido por la Delegación local de Ciegos. En el centro del altar va la imagen de Santa Lucía.

NUEVO INSPECTOR DE POLICIA

Algeciras, 15. — 3 tarde. — Ha tomado posesión de su cargo de inspector de Policía en esta plantilla para el que ha sido destinado don Manuel Alvarez Loña, a quien saludamos desde estas columnas.

CONTINUACION DE UNAS OBRAS

Algeciras, 15. — 3 tarde. — Se nos ha informado que las obras de la nueva central telefónica, que tanto tiempo llevaban ya detenidas van a tomar un nuevo impulso que ya no cesará hasta su total terminación, con lo que podrá empezar a funcionar el teléfono automático, cuya red ya está tendida.

RASGO DE HONRADEZ

Algeciras, 15. — 3 tarde. — Ha sido comentado el rasgo de honradez del mozo de equipajes, Bartolomé Ocaña Blanco, al que un soldado entregó cien pesetas para que sacase un billete de ferrocarril y no habiéndolo podido obtener y no encontrando tampoco al que le entregó el dinero fué a la Policía y depositó la cantidad para que fuera entregada a su dueño.

EN HONOR DE DOMINGO SAVIO

Algeciras, 15. — 3 tarde. — En honor del Venerable Domingo Savio, el domingo se celebraron en la residencia Salesiana diversos actos religiosos y recreativos. En los primeros hubo misa de Comunión genral para los socios del Círculo Domingo Savio. Por la tarde se dijo una plática de introducción a los Ejercicios espirituales que darán comienzo hoy y exposición de S. D. M. En la parte recreativa hubo una magnífica velada en la que se cantó el Himno a Domingo Savio, se recitaron poesías, se entonaron canciones y se interpretó la zarzuela "No bleza y Patriotismo". Finalmente el señor director de las Escuelas Padre Espinosa, glósó la figura de Domingo Savio como modelo de Apóstodo.

LIGA REGIONAL

Encuentro Algeciras-Coria

Algeciras, 15. — 3 tarde. — El partido de ayer era decisivo tanto para el Coria como para el Algeciras, ya que dependía la colocación de uno u otro en cabeza de la clasificación. Esto hizo que el campo a pesar de lo desapacible del día se encontrara totalmente lleno de público. El encuentro fué emocionante en verdad y en él el Algeciras puso en juego técnica, dominio y codicia, ante la que se estrellaron todas las acometidas furiosas del Coria.

El terreno encharcado y hecho un enorme barrizal, no fué obstáculo para que el club local desarrollara un juego de primera categoría, lo que se acusó en el marcador cuando al finalizar el encuentro marcaba un 4-2 contundente a favor de los locales. Los tantos del Algeciras fueron marcados tres por Domínguez y el último por Eduardín. Los del Coria lo fueron por Herrera. El arbitraje, a cargo del señor Guerra impecable de técnica e imparcialidad. Los equipos se alinearon así: Algeciras C. de F.: Vega; Caballero, Berliaga, Hita, Cortés, Belmonte; Picón, Lolo, Domínguez, Eduardín y Carrasco. El Coria C. de F.: Zamorita; Yano, Nicolás; Ufano II, Asensio, Pavón; Agustín, Villegas, Herrera, Alvanó y Ufano I.

CARNET DE SOCIEDAD

Una medalla

Al comandante de Ingenie-

ros señor Lucini, le ha sido impuesta la medalla al Mérito Militar con distintivo blanco. Con tal motivo se reunieron un grupo de amigos que le obsequiaron con una comida.

NATALICIO

Dió a luz con toda felicidad una hermosa niña, cuarto fruto de su matrimonio, la esposa del oficial de Correos don Miguel García Sánchez, por su cuna Felisa Alfámez. A la pequeña le será impuesto el nombre de Adela.

EXAMENES

Felicitemos a la señorita Mary Silva Cernuda por su éxito al obtener plaza en las oposiciones vacantes en la Delegación de Abastos de esta ciudad.

FIRMA DE ESPONSALES

En la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, firmaron su compromiso matrimonial, la bella señorita Genoveva García Calle, hija de don Gonzalo García, con don José Ortega Troia, hijo del conocido comerciante de esta ciudad don José Ortega Troia. La boda ha sido fijada para el próximo mes de abril.

Corresponsal.

Disposiciones oficiales

Madrid, 15.—El Boletín oficial del Estado dispone:

Presidencia del Gobierno.—

Se aclara la hacienda de 27 de febrero de 1943 haciendo extensivo al personal de clase y tropa de la Guardia Civil los beneficios del decreto de 16 de octubre de 1942 e instrucciones para su aplicación aprobados por orden de 29 de enero de 1943 en el sentido de que la base para evaluar la indemnización al personal de clase y tropa, del Cuerpo de la Guardia Civil sea el plus reglamentario y con derecho a transporte por cuenta del Estado, como transporte ordinario militar mobiliario y menaje de casa, que alcanzará únicamente hasta un límite máximo de dos mil kilos.

Educación Nacional.— Se dispone la corrida de escala en el escalafón de profesores de las escuelas de Artes y Oficios artísticos por reforma de la plantilla.

Se aprueba el proyecto de obras en el Instituto nacional de enseñanza media de Santa Cruz de la Palma por su presupuesto de un millón trescientas mil seiscientos treinta y una peseta con veinticinco céntimos.

Administración central.— Presidencia del Gobierno.—Anunciando oposición para proveer cuatro plazas de médicos segundos en los territorios españoles del golfo de Guinea. —CIFRA.

En la jornada de ayer los soviets perdieron 64 aviones

Berlín, 15. — Sesenta y cuatro aviones han perdido los bolcheviques durante la jornada del 14 de marzo.

De estos aparatos cincuenta han sido derribados en combates aéreos y cinco por la DCA de la aviación.

El resto fué destruido en el suelo durante los ataques contra los aerodromos soviéticos. Un avión alemán no ha regresado. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Ha sido conmemorado el aniversario del regreso de Colón al Puerto de Palos

Huelva, 15. — Se ha conmemorado con toda solemnidad el aniversario del regreso de Colón, al puerto de Palos, después de descubrir América.

A las diez de la mañana en la iglesia de la Merced se dijo una misa en la que ofició el prior del Monasterio de la Rábida, Fray Jenaro Pietro.

En el prebisterio ocupaban los sitiales el almirante Agacino, en representación del Generalísimo Franco, el ar-

preste de Huelva, otras representaciones eclesiásticas, el marqués de Aunon, en representación del ministro de Asuntos Exteriores, Gobernador militar y otras autoridades civiles y militares y la Real sociedad colombina en pleno.

Termina la misa las autoridades presenciaron el desfile de las fuerzas que asistieron a la misma.—CIFRA.

Caidos en Rusia

Cuenca, 15. — Ha caído en Rusia en la lucha contra el comunismo el teniente de Infantería, camarada Benjamín Arenales, que hace un año marchó voluntario a la gloriosa División Azul.

El teniente Arenales nació en Burgos y estudió en Valladolid.

Perteneció a la Falange y a Acción Católica antes del alzamiento, desde cuya fecha luchó por la liberación de España.

Hizo el curso para alférez en la academia de Africa. — CIFRA.

Resumen de la situación en el frente del Este

(Viene de la octava.)

en algunos casos—como ha de clarado un comandante que se encuentra entre los prisioneros—a que desde hacía diez días sus hombres se encontraban sin probar alimento alguno.

En la zona de Orel los ataques llevados a cabo por los soviets con efectivos de algunas compañías han sido rechazados.

Seis tanques han sido destruidos en estos combates.

En los sectores donde el mando alemán ha ordenado la evacuación de posiciones las operaciones continúan controladas totalmente por las fuerzas del Reich que con precisión y engranaje realizan los movimientos previstos.

Los soviets ante las pérdidas sufridas en los días anteriores no atacan a las fuerzas alemanas más que con extrema precaución.

Un grupo alemán en un contrataque inopinado ha capturado vehículos soviéticos con material de propaganda en el cual se prohíbe a los vecinos de las localidades ocupadas por los alemanes acompañar al ejército del Reich en sus movimientos de despegue.

En el frente septentrional la actividad se ha reducido a movimientos de patrullas en la región de Staraya Russa, perdiendo por lo menos 100 soviets doscientos sesenta tanques.

Desde el 23 de febrero en esta zona no han cesado los ataques lanzados por los bolcheviques.

Al Sur del lago Ladoga han sido observadas grandes concentraciones de tropas y grandes movimientos de fuerzas y columnas con material de todas clases por lo que se espera un inmediato ataque contra las posiciones alemanas.

Los aviones alemanes y la artillería de gran calibre han bombardeado sin interrupción las concentraciones bolcheviques. — EFE.

El concurso nacional de coros y danzas

Barcelona obtuvo 141 puntos

Barcelona, 15.— Han regresado de Zaragoza los camaradas que integran el coro provincial de cadetes de Barcelona y que se trasladaron allí para tomar parte en la competición interprovincial del concurso nacional de coros y danzas. La puntuación obtenida es la siguiente:

Barcelona, 141 puntos, Zaragoza, 121; Baleares, 104.—CIFRA.

HERNIADO

Contenga totalmente su hernia con el SUPER-OBTURADOR "HERNIUS" AUTOMÁTICO, gran consolidativo mecánico-científico que sin trabas, tirantes, ni engorro alguno, retendrá totalmente su dolencia sea cual sea su edad, sexo o profesión. "HERNIUS" se construye exprofeso y anatómicamente para cada caso bajo prescripción facultativa. VISITA EN DEUTA: G. O. "HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 20 del etc. de 10 a 1 y de 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. D. Salustiano Mas Cleries, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS". - Rambla Cataluña, 34, pral. - Barcelona. (Aprobado por la Cens. Centr al Sant. n.º 1627).



Deportes



Gran triunfo del "Ceuta"

Batió al Xerez por 4 tantos a 1

LA DERROTA ANDALUZA PUDO Y DEBIO SER MAS AMPLIA

ARNAU, EL MEJOR DE LOS 22

Cuajó el domingo un buen encuentro el Ceuta. Un encuentro de punta a punta, sin paliativos de ninguna clase. Ante un "Xerez" que, se diga, lo que se diga, es siempre un gran equipo por el ardor que imprime a sus actuaciones y por el juego peligrosísimo que posee, el cuadro titular evidenció una superioridad indiscutible. Atenazó desde el principio todas sus acciones, dominándole luego a su antojo durante 80 de los 90 minutos reglamentarios. Y le dominó, no sólo por un afán inquebrantable, por una sed evidente de victoria, sino porque en todo instante supo mantenerse sereno, rápido y eficaz, tanto en su misión defensiva como en la encomendada a su línea de vanguardistas.

Facilmente se desprende de cuantos decimos que el titular tuvo el domingo lo que en tantas otras ocasiones le faltó. Lo que en algunos partidos le privó de obtener un triunfo, acumulando todo el esfuerzo y responsabilidad en medios, defensas y guardameta. Cinco hombres en la delantera con noción y con codicia para coronarla. Delantera se llama eso. Y al encontrarse con ella, no fue difícil dar cuenta del "Xerez". Tampoco lo hubiera sido del "Gijón", que se nos llevó un punto, hoy mas valioso que nunca. Todas sus líneas respondieron al unísono, desembocando en una labor unida, conjunta y compacta que dió solidez al trío defensivo, acción de maniobra a los tres medios, y profundidad al avance. En esto y en el afán y entusiasmo con que todos salieron y se emplearon sobre el terreno, radicó el secreto del gran triunfo local, el

cual pudo y debió ser mucho más amplio si se aprieta un poquito más el tren de aquella última media hora de juego y si la suerte está, una sola vez con el conjunto "merengue", mercedor esta vez de una verdadera goleada en su favor. En primer lugar por ese afán de victoria que a todos animó, en segundo término por la superioridad aplastante mostrada durante la segunda parte, y en tercer y último lugar por el mejor juego desarrollado.

No se nos vaya a decir, que el "Xerez" fué el equipo desconocido, la víctima propiciatoria. No lo admitimos. El cuadro andaluz vino a ganar y puso su mejor empeño en conseguirlo. Es, por otro lado, el "Xerez" de siempre. Pequeñines todos sus hombres, pero con fibra, codicia y rapidez en sus acciones. Ningún titular faltó a la lista y hasta su manera de emplearse eran aquellos que todos sabemos. Lo que pasa es que se encontró con un "Ceuta" que volvió a ser aquel "equipo señor" de los encuentros iniciales de temporada, y... sucumbió. Igual, exactamente igual le hubiera sucedido al Atlético de Bilbao, pongamos por caso. No era fácil contener aquel amor propio y aquellos anhelos de victoria con que el titular atravesó el tunelillo que separa el terreno de juego de los vestuarios, ni era nada fácil tampoco contrarrestar aquel juego sobrio y eficaz de que hizo gala durante todo el encuentro, el once que entrena Ramón Lafuente. Cuadro, en fin, más experimentado que su rival, no le fué difícil obtener el triunfo en cuanto contó con delanteros decididos. Lo de

atrás todo sabemos que es... granito puro.

De aquí la pobre impresión causada por el equipo jerezano. No pudo actuar a sus anchas y —tras el 2-1 del primer tiempo— se limitó a defenderse de una goleada que se veía venir a pasos agigantados. Sólo Larios, Guillamón, Alfonso y Morera pusieron a contribución el mejor de los esfuerzos por evitar la catástrofe. Al primero hay que anotarle un par de paradas que cualquier otro meta se hubiera visto y deseado para realizar. Eran goles seguros, sobre todo aquel a la media vuelta a Abad en el primer tiempo. En el centro del campo, Guillamón tuvo destellos, evidenciándose como una próxima y gran figura. Solos en el ataque, Alfonso y Morera, este lució su buen juego de siempre y aquél puso, en la codicia su característica más acentuada, repartiendo bien el poco juego que a él llegó. Los demás, grises.

Buena parte del éxito local se debe a la actuación conjunta, uniforme y entusiasta de todos sus hombres. Pero es preciso hacer algunas excepciones, por ejemplo la de Arnau. El castellanense dió un partido de verdadero maestro. Fué el interior perfecto; en momentos de peligro para su meta bajaba hasta el área y, una vez apoderado del esférico, sabía llevarlo suave y magistralmente hasta el avance suyo donde solía entregárselo perfectamente a un compañero. Fué, sin duda alguna, el mejor de los 22 y sobre todo el verdadero cerebro del cuadro ceutí. Con él es justo señalar a Melito, —gran primer tiempo el suyo!— a Gonzalvo, a Bernal y a Telechia.



Cuando el partido parece que daría en un 3 a 1 favorable al equipo titular, el delantero centro Bernal sorprende a Larios con uno de sus característicos disparos a la media vuelta, marcando el cuar to gol para los suyos.

El medio centro supo ser un defensa más en ocasiones, abriendo magníficamente el juego a las alas, donde tanto Morla como Abad reaparecieron con evidente acierto, con deseos de agnadar y, sobre todo, de jugar. El pequeño Gonzalvo fué el de siempre y con esto está hecho el mejor elogio del hombre de mayor regularidad del equipo. Bernal en el eje del ataque fué en todo momento peligroso; acertó en los pases, acertó en el acoso a la defensa adversaria y acertó en el tiro a puerta. Telechia... el de siempre también. Los más discretos fueron Comas, Carrasco, Rosado y Herrera, ninguno de los cuales llegó a cuajar una actuación acertada. Se mantuvieron en un plano de altibajos.

Digamos algo para terminar de lo que fué el encuentro. Una primera parte de buen juego por ambos bandos, con mayor dominio local. La suerte favoreció a los visitantes en un disparo de uno de sus delanteros que Comas sujetó un poco deficientemente, entrándole violentamente Alfonso, el que, al parecer, arrebató a aquel la pelota con las manos. El esférico, suavemente impulsado, se fué colando en la portería local pese a los intentos de Comas. Este fué el primer gol, el de los jerezanos.

En pleno dominio ceutí, Herrera hizo una habilidosa jugada para coronarla con un cambio de juego hacia la izquierda; Morla, que venía lanzado, la remató de cabeza en forma de rebote y Larios se vió irremisiblemente batido por un ángulo. Era el empate.

Que no duró mucho en el marcador porque, a los cuatro minutos, una bien ligada jugada de todo el avance blanco la culminó Arnau con un fuerte tiro a puerta. Bernal saltó hábilmente y la desvió con la cabeza, batiendo formidablemente a Larios, sorprendido ante la rapidez del inesperado segundo remate ceutí. Así quedó el primer tiempo.

La segunda mitad fué de pleno dominio ceutí. El Xerez sólo llegó hasta Comas en tres ocasiones. Una combinación entre Arnau y Morla se ve obligado a atajarla Juande con las manos dentro del área cuando el extremo izquierda ceutí se adentraba hacia Larios. Melcón pitó el penalty consiguiente y Abad, con dureza y colocación impecable, llevó el balón hasta las mallas jerezanas por tercera vez. Cinco minutos después Herrera servía en corto a Bernal y éste, a la media vuelta, batía por bajo nuevamente a Larios, llevando al marcador el 4 a 1 con que terminó esta nueva lucha entre ceuties y jerezanos.

Este fué, en líneas generales, el encuentro del domingo el cual ya comentaremos con la extensión que merece. Cerremos pues, estas líneas diciendo que arbitró el colegiado señor Melcón, ayudado por jueces de línea del colegio castellano y que los equipos formaron:

Xerez: Larios; Juande, Valcárcel; Paquirrini, Guillamón, Paucho; Ventura, Escalera, Alfonso, Morera y Rinón.

Ceuta: Comas; Telechia, Carrasco; Rosado, Melito, Gonzalvo; Abad, Herrera, Bernal, Arnau y Morla. — PEGUAR.

Difícil victoria gijonesa

Gijón, 14. — Con un buena entrada se celebró el encuentro Gijón-Real Sociedad, que despertó verdadera emoción, pues dependía de él que los astures pudieran ocupar en la clasificación el lugar que proporcionarle llegar a su aspiración sentida hace tiempo para poder pasar a la división de honor.

Los vascos comenzaron jugando con gran acometividad, pues su delantera demostró ser la mejor de todo el grupo de la segunda liga.

El primer tanto lo marcó el delantero centro Gundemaro, del Gijón, a los veinte minutos de comenzado el partido. Fué un tiro raso que Eguía no pudo detener.

A los 25 minutos después vino un empate por obra de Ontoria, al hacer un tiro cruzado por el ángulo que se coló en la red.

Cuando iban transcurridos 35 minutos el propio delantero centro del Gijón, recogiendo

un pase de Bachiller logró el segundo gol y con él el triunfo de los gijoneses.

En la segunda parte los vascos se desfondaron bastante y no volvieron a dar la sensación de la primera mitad. En cambio los gijoneses se afianzaron y sin más novedades terminó el partido con el triunfo del Gijón por dos goles a uno.

Como decimos, sobresalió la delantera visitante. Por el Gijón, destacó Gundemaro, que alineabase por primera vez de delantero centro. También los medios estuvieron bien, de modo especial en la última mitad. Los demás actuaron bastante bien.

Arbitró Mazagatos.

Alineaciones:

Real Sociedad. — Eguía; Tellería, Izaga; Santi, Patri, Urbietta; Terán, Videgain, Unamuno, Ontoria y Pedrín.

Gijón. — Elices; Ceballos, Sión; Luisín, Calleja, Cervignon; Mijares, Tamayo, Gun-



Se hace con un balón centrado por Ventura, mientras Telechia, que se ha cruzado hábilmente, es objeto de la entrada vigorosa del delantero centro jerezano, Alfonso.

demaro, Bachiller y Liz.—MEN CHETA.

EL SABADELL VENCIO AL VALLADOLID
Sabadell, 14. — El encuentro Sabadell-Valledolid para la fase final, terminó con el triunfo local por 2 tantos a 1.

El Valladolid ha sido más enemigo de lo que se esperaba.

El encuentro se ha jugado a gran velocidad, resultando interesante en todo momento. —CIFRA.

El Deportivo Ceuti campeón del torneo de clasificación regional

Gana así su permanencia en primera categoría

Larache, 14. — Con bastante público se jugó el encuentro final del torneo de Clasificación regional entre el Deportivo Ceuti y el Nacional.

Tras una pelea muy reñida el encuentro terminó con la igualdad a tres tantos, resultando que proclama campeón al Ceuti, dejando a este entre los equipos de la primera categoría de Marruecos.

Los goles "deportivistas" fueron marcados por Baena (2) y Rodolfo. Este último fue la figura destacada del once ganador que, dicho sea de paso, formó con algunos suplentes. He aquí su formación:

Eulogio; Paublete, Benicua; Manolo, Hernández, Ramírez; Fermín, Rodolfo, Baena, Domínguez y Ramblas. Arbitró el señor Prados.

Aprovechamos estas líneas para felicitar muy cordialmente al "Deportivo Ceuti" con un buen juego y no menor ardor y entusiasmo, ha sabido conquistar un señalado triunfo y deja otra vez colocado a altura inapreciable el pabellón deportivo local. Un aplauso a sus directivos, jugadores e incondicionales. La labor conjunta de todos ha derivado en aciertos bien evidentes de los que no podemos estar ausentes. Y... que esa trayectoria plena de triunfos no se malogre.

CASA ABUDARHAM

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41. Primer piso.

¿Dese Vd. ser operador cinematográfico?

Pidan informes a ESCUELA ELECTROTECNICA. Adriano, 57. Sevilla.

La Liga en su División de Honor

Lo más destacado de la jornada fué el triunfo del Castellón sobre el Valencia en Mestalla

EN CHAMARTIN

El Madrid venció al Atlético de Bilbao por 2 a 0

Madrid, 14. — Partido de gran emoción en el que el Madrid ha realizado un gran juego, destacando sus dos medios alas.

En la primera parte dominó con más asiduidad el Atlético. Alonso inauguró el marcador al rematar de cabeza un saque de esquina sacado por Botella. En la segunda parte, Alaña aumentó la ventaja madrileña.

Los bilbaínos sacaron a relucir juego duro, destacándose Panizo. El guardameta Lezama hubo de ser sustituido poco antes de empezar por haberse lesionado el dedo pulgar de la mano izquierda. Le sustituyó Rivero. Lezama sufre la fractura de dicho dedo.

EN HELIOPOLIS

El Betis volvió a ser derrotado en su terreno

Sevilla, 14. — Mal encuentro del Betis, que puede decirse no existió ante el Celta.

El equipo gallego llegó al descanso con 2 a 0 y las escasas reacciones béticas fueron anuladas por la línea media viguesa.

El único gol sevillano lo hizo Pololo, marcando por el Celta. Del Pino, Roig y Ardevol. — CIFRA.

EN MESTALLA

El Valencia fué vencido por el Castellón

SALUSTIANO DEBUTO EN LAS FILAS MERENGUES

Valencia, 14. — El Castellón ha conseguido vencer al Valencia por 2 goles a 1 en partido nivelado durante el primer tiempo, a través del cual se evidenció una mayor seriedad y seguridad por parte del Castellón, cuya línea media dirigía bien el juego.

Con 1-0 a favor del Castellón finó este tiempo, dominando más el Valencia en la continuación, pero en una arrancada aislada volvió a marcar el Castellón.

El Valencia logró su único tanto al tirar Epi un penalty en que incurrió el Castellón por falta de un defensa a Salustiano.

Basilio marcó los dos tantos castellonenses. — CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

EN TORREROS

Pese a dar un buen partido, el Zaragoza solo logró empatar con el Atlético Aviación

Zaragoza, 14. — Con empate a dos tantos terminó el encuentro entre el titular y el Atlético Aviación. Pese a dar un buen encuentro el Zaragoza especialmente durante el primer tiempo que terminó con 1-0 a su favor, no ha podido llevarse los dos puntos en litigio.

El equipo madrileño logró su segundo gol en un fallo del guardameta Guillermo durante el segundo tiempo.

El Atlético a pesar de su empate — obtenido por la suerte — no ha causado gran sensación de juego. — CIFRA.

EN RIAZOR

El Coruña equivocó la táctica de juego

CON DOS CERO A SU FAVOR SE REPLEGO A LA DEFENSIVA ORIGINAL QUE EL ESPAÑOL LE EMPATARA

La Coruña, 14. — Empate a dos tantos entre el Deportivo y el Español barcelonés.

El primer tiempo, de juego rápido por ambas partes, finalizó con 1-0 favorable a los locales que, al poco de comenzada la segunda mitad, se apuntaban su segundo gol.

Incomprendiblemente sus jugadores se replegaron a la defensiva, dando lugar a un aplastante dominio españolista y haciendo que este lograra sus dos tantos.

Paquirri y Caballero marcaron por los gallegos. Olivas hizo los dos tantos catalanes.

Fué expulsado, poco antes de terminar el partido, el medio centro españolista Fábregas. — CIFRA.

Torneo de Clasificación Nacional

El Atlético de Tetuán logró triunfar en Badajoz, situándose a la cabeza del sexto grupo

Madrid, 14. — Los resultados de los distintos encuentros correspondientes al campeonato llamado Torneo de Clasificación, son los siguientes:

PRIMER GRUPO. — Salamanca 4, C. P. Felguera 0; Leonesa 2, Palencia 0; Lugo 1, Ferrol 2. **SEGUNDO GRUPO.** — Logroñés 3, Sestao 0; Santander 2 Baracaldo 1; Arenas 1, Burgalesa, 1. **TERCER GRUPO.** — Alcalá 2, Osasuna 3; Alavés 1, Tarrasa 0; Tudelano 0, Arenas Zaragoza 2. **CUARTO GRUPO.** — Constanza 4, Alcoyano 1; Girona 2, Mallorca 2; Tarragona 7, Granollers 2. **QUINTO GRUPO.** — Hércules 4, Ferroviaria 1; Eldense 2, Elche 3; Córdoba 3, Levante 1. **SEXTO GRUPO.** — Badajoz 0, Atlético Tetuán 1; Cádiz 1, Murcia 1; Málaga 3, Onuba 0.

Hay sorpresas para todos los gustos. En el primer grupo, el Ferrol gana en Lugo, en el segundo la Gimnástica Burgalesa iguala al Arenas

EN LAS CORTS

El Barcelona sigue obteniendo goleadas

Barcelona, 14. — A pesar del tanteo, el partido fué de lo más nivelado que pudiera parecer. El Oviedo no se entregó en ningún momento.

El primer tiempo dió como resultado un 2 a 0 a favor del Barcelona.

La facilidad de tiro de los delanteros barcelonistas decidió el encuentro, ya que el dominio fué alterno en los dos tiempos. En el último minuto marcó el "Barça" su sexto gol.

Martín (3), César (2) y Sospedra marcaron por los catalanes. Herrerita y Benito (este en su propia puerta) para los oventeses.

EN LOS CARMENES

El Granada venció al Sevilla por 4 a 3

EL GOL DEL TRIUNFO FUE OBTENIDO CUANDO QUEDABAN SEIS MINUTOS DE JUEGO

Granada, 14. — El Sevilla y el Granada dieron una excelente primera parte, muy disputada, que terminó con 3 a 2 favorables al once local.

Comenzando la segunda parte empató el Sevilla, logrando marcar el gol del triunfo el equipo granadino cuando solo faltaban 6 minutos para acabar el encuentro.

El juego se endureció bastante en esta última fase.

Trompi (2); Sosa y Aparicio marcaron por los locales. Pepilló, (2) y López por los sevillanos.

Anúnciese en EL FARO

obteniendo esa tan preciada victoria, que nada habrá de agrandar a los gaditanos, cuya posición es bastante dificultosa.

CLASIFICACIONES

PRIMERA DIVISION

Cuadro normal	Cuadro real
A. Bilbao 32	A. Bilbao +10
Castellón 30	Sevilla +7
Sevilla 29	Castellón +6
Barcelona 28	Barcelona +5
Valencia 26	Valencia +4
Celta 26	Celta +4
Madrid 23	Oviedo +1
Oviedo 23	A. Aviación 0
Coruña 23	Madrid -1
A. Aviación 22	Coruña -2
Español 20	Español -2
Granada 19	Granada -3
Zaragoza 12	Zaragoza -12
Betis 9	Betis -15

SEGUNDA DIVISION

Sabadell 10	Sabadell +2
R. Gijón 8	R. Sociedad +1
R. Sociedad 7	Ceuta +1
Ceuta 7	Gijón 0
Valladolid 6	Valladolid -2
Xerez 4	Xerez -2

TORNEO DE CLASIFICACION

A. Tetuán 11	Málaga +3
Málaga 9	A. Tetuán +2
Cádiz 8	Cádiz 0
Onuba 5	Murcia 0
Murcia 6	Onuba -1
Badajoz 4	Badajoz -3

Baloncesto

El equipo italiano "Bruno Mussolini" venció al del "Real Madrid"

Madrid, 14. — En el frontón Recoletos se jugó el encuentro internacional de baloncesto entre el Real Madrid y el equipo italiano de Aviación "Bruno Mussolini". Venció este último por 38 a 13.

El primer tiempo finalizó con la ventaja italiana de 15 a 4.

Los italianos han demostrado clara superioridad. En su equipo formaban cinco jugadores internacionales.

Antes del encuentro se entonaron los himnos nacionales y del Partido de las dos naciones y se cambiaron banderines entre los capitanes de ambos cuadros. — CIFRA.

ANUNCIOS BREVES

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

RUIZ. Muebles. Sección de lujo y económicos. Falange Española 118. (Junto a Macstranza). Teléfono 604.

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente a Correos.

VENDO máquina escribir portable. Queipo de Llano, 2.

VENDESE coche niño "Topolino" y gramófono maleta. Razón García, 4.

CUEDO habitación pensión completa para 2 amigos o matrimonio, García 12.

PERDIDA de un reloj pulsera Sra. oro redondo "Coppel". Se gratificará quien lo devuelva en Falange Española, I. A. Sánchez.

POR AUSENCIA traspaso tienda ultramarinos. Razón esta Administración.

ACEYTE YNGLES



C. S. 150.

Parásito que toca... muerto es!

¡¡DINAMITA!!

el único insecticida que mata radicalmente, moscas, mosquitos, chinches, cucarachas ect.

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ." -- Puente Almina 6

INFORMACION SANITARIA

EL CALCIO Y LA SALUD

Por el Dr. JUAREZ VALLEJO

Padece la humanidad, y especialmente los niños, una gama de enfermedades como el raquitismo, la escrófula, las afecciones de los huesos; los estados de desnutrición, las caries, etc. que son esencialmente calcio en el organismo.

El calcio interviene eficazmente en la formación de los núcleos celulares, contribuyendo, en primer lugar a constituir el armazón de los huesos que sin el calcio tendrían una consistencia casi gelatinosa. En los huesos existe el calcio en la proporción del 60 por 100 en forma de fosfato de calcio y en el 7 por 100 como carbonato de calcio.

Normalmente la necesidad diaria del calcio es de medio a 2 gramos mientras que la eliminación por término medio es de 4 a 5 gramos en las veinticuatro horas, expulsándose una tercera parte en la orina y el resto en las heces. El contenido total es del uno al uno y medio por ciento del peso total, de modo que en un hom-

bre de 70 kg. de peso, existirá aproximadamente 1.050 gramos de calcio.

El metabolismo del calcio se halla íntimamente ligado al del fósforo y muy directamente relacionado con distintas glándulas endocrinas: sexuales, timo, tiroides y paratiroides, hipofisis y suprarrenales.

En Fisiología se practica una curiosa experiencia que demuestra la importancia extraordinaria del calcio en la vida. Si se coloca el corazón de una tortuga en suero sanguíneo al que se le haya privado de sales cálcicas, el corazón cesa de funcionar, volviendo a reanudar sus contracciones rítmicas en cuanto se agrega al suero una pequeña cantidad de sales cálcicas convenientemente disueltas y dosificadas.

El calcio es indispensable pues, para la vida, pero ejerce una acción decisiva en la formación de la fibrina de la sangre, siendo indispensable su presencia para que la sangre pueda coagularse y detener una hemorragia.

La falta de calcio en la piel, aun en la pequesimísima proporción que en ella existe normalmente, aumenta la predisposición inflamatoria de la misma.

Entre los alimentos ricos en calcio, figura la leche de vaca, el queso, la yema de huevo, la avena y las verduras y legumbres de hojas, en especial las coles. Es frecuente que se haga el cálculo del valor nutritivo de los alimentos, teniendo en cuenta su contenido en grasas, hidratos de carbono y proteínas, cálculo que se presta a errores considerables al aplicarlo a las verduras de hojas, puesto que si, efectivamente contienen muy reducida cantidad de elementos orgánicos, su alto valor en sustancias minerales, especialmente calcio, es infinitamente mayor que el de la carne, pan, etc.

Son alimentos muy pobres en calcio, la carne, las patatas, el maíz, el arroz y las leguminosas.

En los estados patológicos, el calcio tiene una influencia decisiva y no puede conformarse el organismo con la escasa cantidad que se le administra en la alimentación normal, ya reducida en los casos de enfermedad.

Entonces hay que recurrir a administrar el calcio en forma medicinal, cosa que no siempre se logra con la suficiente eficacia, por la dificultad de conservación de las sales de calcio en disoluciones que las hagan rápidamente asimilables.

ANGULO

EL COMERCIO EXTERIOR EN CHINA HACE UN SIGLO. — A mediados del pasado siglo el comercio internacional con China adquirió gran auge. Después de la guerra declarada a los europeos en el que el Gobierno de Pekín fue vencido, de 60.000.000 de libras de té que se importaba de China se pasó a 150 millones pero como los géneros de Europa y América no acudían a los mercados del Celeste imperio, el dinero europeo y americano afluía a torrentes a China.

En 1844 importó China los siguientes artículos: algodón sin tejer, tejidos de algodón, lanas, metales de todas clases, arroz, perlas, jengibre, oro, opio y varios. Valor de las importaciones en francos, 135 millones. Al año siguiente el valor de las importaciones a China sumó 286.590.494 francos y las exportaciones adquirieron un volumen de 383.593.542 francos de cuya suma correspondió a Inglaterra francos 218.664.750. Como se puede observar el comercio exterior en aquel país estaba hace un siglo más desarrollado que en ningún otro país asiático.

Las nuevas Cortes españolas

Por Francisco CIMADEVILLA

Hoy prestarán juramento, con arreglo a la ley, los procuradores en Cortes recientemente designados. Y cumplido este trámite previo, comenzarán éstas a funcionar, quedando así encuadrado en un sistema institucional el régimen jurídico del Estado y su ordenación administrativa.

Ahora surge este interrogante: ¿Cómo serán y cómo se desenvolverán esas Cortes? Ciertamente algo se ha dicho acerca de ellas, pero en relación con el particular la opinión anda, sin embargo, un poco desorientada y confusa. Porque si bien es verdad que se sabe que el objeto fundamental de esas Cortes es buscar como en las demás, el contraste de pareceres — dentro, naturalmente, de la unidad del régimen — para dar audiencia a las opiniones y a la crítica fundamentada y solvente, tampoco ignora que tales Cortes no tienen nada que ver con las Cortes liberales de los tiempos pasados, producto de un sufragio más o menos amañado.

No hay que olvidar, pues, que a parte del interés que puede despertar en el ánimo de todos los españoles la idea de que Patria va camino de la

normalidad porque se van viendo todas las etapas dificultosas — pues esto significa el hecho que comentamos — existe, consubstancial con la condición humana, otro hecho, distinto a éste, que también acucia el interés de los mismos españoles: el que nace de la duda y espolea la curiosidad que le obliga a preguntarse: ¿cómo serán las nuevas Cortes?

Porque lo cierto y positivo es que la generosidad de las gentes sabe, desde luego, cómo no serán o no podrán ser; pero no sabe fijamente cómo serán. Sabe, por ejemplo, que en esas Cortes no surgirán, gracias a Dios, los Júpiter Tonante de ningún Don Simón de los Peñascales como el que tomó como modelo Pereda para retratarlo en su "Hombre de pro", como también sabe que, por suerte, no dependerá la vida de esas Cortes de un momento, de malhumor de ningún prohombre político más o menos verboso o elocuente, pero con votos, como sucedía antes.

Sabe todo esto y, naturalmente, sabe algo más porque el Caudillo se encargó de señalar la característica de esas Cortes en el discurso que pronunció ante el Consejo Nacional en el momento de determinar su creación. Más, a pesar de ello, el interrogante prende en el ánimo de las gentes porque siendo una cosa nueva y distinta de los temas parlamentarios y hasta del representativo que conocemos nos tenemos que dar a pensar en cómo se desarrollarán los negocios públicos con la intervención de los procuradores en las futuras tareas legislativas para facilitar la labor del poder ejecutivo.

Acerca de las nuevas Cortes se conoce, desde luego, una circunstancia que consideramos en extremo satisfactoria y que induce a la esperanza la de que los procuradores no se van a sentar en los escaños poniendo el pensamiento y la mirada en la calle para halagar las pasiones y labrarse un personal pedestal, sino que han de atenerse al anónimo y al trabajo silencioso de las comisiones, en los que las nuevas Cortes se han de parecer bastante más al sistema representativo, sin sello del todo, que al parlamentario, que lleva en sí el peligro de alucinar a las gentes de un país tan enamorado de las bellezas oratorias como el nuestro que, además, tan fecundo es en oradores grandilocuentes.

PERIODO AGONICO DEL HOMBRE

(Viene de la tercera.)

razón encendido en fuego, pero claro como el alba de la primavera, cantando alegres, como se canta a la madre, como se recita a la novia, como se ama a la Patria; con audacia y fe de apostol, porque le anima su espíritu, porque le mueve la comunión con Roma; para conquistar no solo tierras y mares, que al fin no es nada, sino hombres, según la norma cristiana. Y se ponen ellos mismos, en el orden necesario para reedificar la sociedad, como piedras de esquina para asegurar y robustecer el edificio de nuestra nueva España.

El hombre nuevo y el renovado, nació a la vida, cuando la victoria de aquella Cruzada que agitó en nuestro suelo todas las emociones con temblor celestial, sonaba a gloria; cuando nuestros cañones quemaban la última pólvora, como salvas de Pascua, a aquellos símbolos, a aquellos hombres que en ambas zonas habían hecho florecer con su heroísmo laureles y rosas, en medio de la aterida tierra.

La voz de la Iglesia, es resueltamente renovadora, auténtica, militar; por eso, es firme su autoridad, y sus hombres no conocen periodos agónicos. Cuando son convocados, se forman siempre con la misma serenidad de ánimo, las escuadras de Cristo...

ALGO DE CINE

La rápida carrera de Ruth Hussey

Del radio a las tablas y luego a la pantalla... Así ascendió a la cumbre del éxito Ruth Hussey, graduada en el Colegio Pembroke y miembro de una prominente familia.

Después de graduarse, Ruth fue comentadora de modas en una estación de radio. Durante las vacaciones se fue para Nueva York, donde obtuvo un rol con una compañía teatral ambulante.

Habiendo tenido éxito en su debut, continuó apareciendo en escena, hasta llegar a Los Angeles donde se la vio representar, ofreciéndole una prueba cinematográfica y luego un excelente contrato.

Miss Hussey nació en Providence un 30 de octubre, siendo hija de George Richard Mussey y Julia Corbett Mussey. Su padre era presidente de una casa expendedora de joyas.

Al terminar su instrucción primaria y superior, Miss Hussey ingresó al Colegio Pembroke, donde se interesó en el arte dramático, y, después de unirse al Club Teatral, tomó parte en casi todas las representaciones escolares. Editaba además, el anuario de la escuela.

Después de graduarse como Bachiller en Filosofía, no sabía si seguir la carrera de artista o dedicarse a los negocios. Al fin se decidió por lo último, a cuyo efecto tomó un curso de taquigrafía y mecanografía.

Más tarde consiguió un empleo en un taller de modas, pero a duras penas permaneció dos semanas, al final de las cuales sintió un anhelo incontenible de ser actriz y resolvió prepararse para ello, ingresando en la Universidad de Michigan. Un explorador de talentos la vio en una función escolar y le ofreció un papel

con una compañía ambulante, que Ruth aceptó. Pero la inquietud seguía, y pronto obtuvo el puesto de comentadora de modas en una estación de radio. De allí, con las dificultades y esfuerzos naturales, su ascenso fue rápido, ya que pronto la descubrió Hollywood, y su éxito no se hizo esperar.

Miss Hussey es una de las recién casadas de Hollywood. Hace poco contrajo matrimonio con Robert Longenecker.

Sus aficiones incluyen la pintura, la fotografía con cámara indiscreta y tocar el piano.

Le gusta recoger gatos extraviados. Prefiere a la gente reposada y asiste con frecuencia a los conciertos, exhibiciones de pintura y óperas.

El azul es su color favorito, y las amapolas sus flores predilectas.

Ha tomado parte en infinidad de películas que sería largo enumerar, siendo una de las actrices más populares de los Estudios Metro-Goldwyn Mayer. El número de sus admiradores crece cada vez más, y hay mucha razón para ello. Además de su habilidad, nadie puede negar que es atractiva.

Walt Disney realizará una película sobre motivos indígenas

Guatemala, 15. — Walt Disney, autor de las películas de dibujos animados, llegará en fecha próxima a Guatemala, para tomar datos de una cinta sobre motivos indígenas.

Sus agentes exploradores que desde hace tiempo viajan por Guatemala anuncian haber encontrado ambiente adecuado en la localidad de Guatemala-teca, Chichicastenago. — EFE.

RACIONAMIENTO DE TABACOS

Se están repartiendo las nuevas cartillas, contra presentación de la cartilla de racionamiento de víveres, todos los días, de 9 a 1 y de 4 a 6, salvo los jueves y domingos, en las oficinas de la Cia. Canariense Marroquí de Tabacos S. A., calle Calvo Sotelo, 25.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL.408



contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. L121

Resumen de la situación en el frente del Este

Los soviets muestran su desaliento ante la derrota de JARKOV

Se cree posible un ataque ruso al Sur del lago Ladoga

Berlín, 15. — La oficina internacional de información comunica con relación al frente del Este:

La situación en los sectores central y meridional del frente del Este reflejan el efecto ocasionado en el ejér-

cito rojo por los avances alemanes en el sector meridional.

Así se ha visto que los soviets sacaban fuerzas de todos sus frentes para llevarlas a la región de Jarkov, teniendo la iniciativa en todas partes las fuerzas alemanas.

Esto ha podido verse especialmente en el Oeste de Kusk donde las tropas alemanas coincidiendo con las operaciones de Jarkov han llevado a cabo un avance en su línea general con dirección al Este. Los grupos de bolcheviques (Pasa a la cuarta.)

Los submarinos alemanes continúan arrolladoramente su acción

Ultimamente 14 buques, con 92.000 toneladas, han terminado su viaje en el fondo de los mares

Beelín, 15. (Urgente). — Gran cuartel general del Führer. Comunicado especial del alto mando alemán.

Nuestros submarinos han realizado nuevas acciones y han atacado un convoy fuertemente protegido frente a la costa atlántica de América del Sur.

Siete barcos con un total de cuarenta y nueve mil toneladas han sido hundidos

Otro barco fué torpedeado pero su hundimiento no pudo ser observado a causa de la poderosa defensa.

Además otros siete barcos

con un total de cuarenta y tres mil toneladas han sido hundidos en otras zonas y operaciones del Atlántico.

De esta manera 14 buques con un desplazamiento global de noventa y dos mil toneladas han terminado su viaje a la Gran Bretaña en el fondo de los mares. -- EFE.

ANIS
"LA ESPAÑOLA"
 Seco y dulce. RUTE

En la retaguardia



Un tanque pesado al mán que sufrió algunas averías va a ser reparado en los talleres de campaña que acompañan al Cuerpo de Ejército.

ORQUESTA SINFONICA DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores Protectores que para el Concierto extraordinario que ha de dar el eminente violinista alemán Heinz Stauske, el próximo sábado 20 del actual y hora de las 19'45 tienen reservadas sus localidades al precio de cinco pesetas hasta las 19 horas del próximo miércoles 17 del actual.

A partir del día 18 se pondrán a venta libre las localidades que no hayan retirado los señores socios.

Las localidades podrán ser retiradas en la oficina de Recaudación del Ayuntamiento. Ceuta 16-3-943.

LA DIRECTIVA.

Orden del día en el Palacio de las Cortes

Madrid, 15 — En la tablilla del Palacio de las Cortes ha sido fijada la siguiente orden del día:

Sesión de Juramento día 16, horas tres y media.

El señor presidente ordena la lectura de la Ley de creación de las Cortes, lista de señores procuradores, lista de comisiones y presidentes de las mismas y convocatoria de este acto.

Jura de los señores vicepresidentes y secretarios.

Jura de los señores procuradores.

Palabras del señor presidente.

Señalamiento de la fecha de la sesión inaugural.

Se levanta la sesión. — C. I. F. R. A.

Anúnciese en EL FARO

ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES
Dr. A. RUIZ DE BUSTAMANTE
 Médico forense por oposición

Consulta de 3 a 5

Pasaje Romero 16. Tel. 226

El teléfono en el frente



En el frente del Este, el servicio de transmisiones presta un importantísimo papel para el buen desarrollo de las operaciones.

Las fuerzas aero-navales del Eje, hundieron un mercante, dos destructores y un gran transporte aliados

Roma, 15. — Parte oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

Las malas condiciones atmosféricas limitaron en Túnez las operaciones terrestres y aéreas.

Un avión enemigo ha sido aniquilado mediante fuego de artillería.

Sobre el estrecho de Sicilia los cazas alemanes abatieron en lucha aérea un avión bimotor británico.

Nuestros aviones-torpederos atacaron en aguas de Bona un convoy escoltado por buques de guerra y aviones, torpedeando un buque de gran tonelaje. En la noche del 13 de marzo lanchas rápidas alemanas en frentaronse a la altura de la costa tunecina con una escuadrilla de destructores ingleses,

de los cuales han sido hundidos 2, mientras que otros 2 fueron averiados con seguridad.

Por parte alemana no se registraron pérdidas.

En el Atlántico, uno de nuestros submarinos, mandado por el teniente de navío Gianfranco Gazzana, oriundo de Milán, hundió el buque inglés "Empress of Canadá", de 23.500 toneladas que transportaba tropas.

Lanchas rápidas italianas que frente a la costa Noroeste y el mar Negro acechaban al enemigo atacaron a un grupo de lanchas rápidas y botes a motor soviéticos, averiando dos después de lo cual regresaron incólumes a su base.

Aviones enemigos volaron sobre el territorio de la provincia de Frosinone y la aldea Pozzallo (Ragusa). Causaron leves daños. La población civil tuvo un muerto, en Pozzallo. — EFE.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibañez
 La casa mas surtida
 Últimas novedades